

Peligran 150 mil empleos en 2009: González Sada (El Financiero 20/01/09)

Peligran 150 mil empleos en 2009: González Sada (El Financiero 20/01/09)(Mary Liñán González) Martes, 20 de enero de 2009 QUERÉTARO, Qro., 19 de enero.- Hasta 150 mil empleos están en riesgo de perderse en 2009, advirtió el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Ricardo González Sada. Al calificar el plan económico nacional y de los estados como de "buenos deseos e insuficiente", apuntó que se trata de acciones que se quedan "cortas". Y es que "una cosa es el discurso y la buena intención", y otra que "hay una realidad de subejercicio muy preocupante". Un ejemplo es el plan de infraestructura del año anterior. Ante los limitados alcances de los programas anticrisis "estamos en una situación de excepción y no podemos continuar manejándonos con las mismas reglas del juego. "Tenemos que poner en marcha mecanismos que hagan a un lado la burocracia, necesitamos que las cosas se ejecuten más rápido, y eso no significa que vayamos a estar dilapidando los fondos", pero sí movernos con mayor celeridad. En tanto, Armando Paredes Arroyo-Loza, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), advirtió que durante los primeros seis meses del año se tendrá un panorama difícil. Hizo un llamado a la IP para no caer en tentaciones políticas de cara a los procesos electorales de este año. En entrevista antes de iniciar el primero de una serie de cinco foros que se realizarán en el país, denominados "De la crisis al crecimiento: acciones y propuestas del sector privado e industrias de la construcción y empresas manufactureras", exhortó a los emprendedores a que el último recurso sean los despedidos. "Se trata de buscar esquemas, como paros técnicos, y mantener la planta productiva, así como el poder adquisitivo de los trabajadores." A su vez, el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Humberto Armenta González, señaló que las empresas extranjeras del ramo están retirando sus inversiones para replegarse a sus países de origen, debido a la difícil situación económica internacional. Llamó a los emprendedores nacionales a que aprovechen el momento de crisis que viven las compañías extranjeras para adjudicarse las obras y posicionarse en el mercado local. Comentó que los constructores foráneos en nuestro país son empresarios que operan principalmente obras que requieren de capital de riesgo o financiamiento, rubro en que finalmente presentan mayor competencia.